
De momento y como algo que considero importante para este país es, dejar que nuestros 

científicos se vayan fuera, dotando una partida presupuestaria si escatimar. 

Creación de empleo se llevaría adelante si se realiza lo anterior comentado. 

Este virus ha demostrado qué tenemos que tener un gran equipo de científicos, creación de 

laboratorios biomédicos estatales 

 


